

PENGARUH PROFITABILITAS TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN LQ45 DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

ABSTRAKSI

Penelitian dengan judul “Pengaruh Profitabilitas terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 di Bursa Efek Indonesia ”bertujuan untuk menguji pengaruh profitabilitas yang terdiri dari *Return On Assets*, *Return On Equity*, dan *Net profit* margin terhadap harga saham pada perusahaan LQ45.

Penelitian ini dilakukan untuk mendapatkan banyak informasi yang berkaitan dengan pengelolaan, identifikasi, pengukuran, serta pelaporan profitabilitas. Dan juga menginginkan informasi yang lebih lengkap, detail dan terperinci mengenai analisis profitabilitas dan pengaruhnya yang terhadap harga saham, dimana nantinya pengaruh tersebut akan meningkatkan daya tarik investor agar mampu bersaing secara ketat dengan perusahaan lain di era globalisasi ini.

Menurut (Prihadi 2020:166) profitabilitas adalah kemampuan menghasilkan laba. *Return On Assets* (ROA) menunjukkan tingkat ROE menunjukkan tingkat efektivitas tim manajemen perusahaan dalam menghasilkan laba dari dana yang diinvestasikan oleh pemegang saham.

Penelitian ini menggunakan sampel perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2020-2021. Sampel ditentukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*, dan berdasarkan kriteria yang telah ditentukan maka sampel yang ditetapkan sebanyak 28 perusahaan LQ45 selama periode 2020-2021, sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini berjumlah 56 sampel. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linear berganda dengan aplikasi SPSS *versi 23*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Hasil uji nilai sig 0,141, berarti bahwa variabel *Return On Assets* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. (2) Hasil uji nilai sig 0,926, berarti bahwa variabel *Return On Equity* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. (3) Hasil uji nilai sig 0,704

berarti bahwa variabel Net Profit Margin tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham.

Kata Kunci: profitabilitas, Harga saham, *Return On Assets*, *Return On Equity*, *Net profit margin*.